

Aus den Verhandlungen des Gemeinderates

Aufgrund der geringeren Nachfrage während der Sommerferienzeit reduziert der Gemeinderat die Schalteröffnungszeiten der Gemeindeverwaltung Beringen in den mittleren drei Sommerferienwochen. Das heisst vom Montag, 15. Juli 2024 bis Freitag 2. August 2024 sind die Schalter jeweils montags, dienstags, donnerstags und freitags von 09.00 - 12.00 Uhr und mittwochs von 14.00 - 18.00 Uhr geöffnet, am Mittwoch 31. Juli 2024 von 14.00 - 16.00 Uhr Am Donnerstag, 1. August 2024 und Freitag, 2. August 2024 bleibt die Gemeindeverwaltung als Folge des Feiertags bzw. Brückentags ganz geschlossen. Bei einem Todesfall kann die Gemeindeganzlei Beringen während diesen 3 Wochen unter der Telefonnummer 052 687 24 03 wie folgt erreicht werden: Montag bis Freitag 09.00 - 12.00 Uhr und 14.00 - 16.00 Uhr. Am 1. August 2024 ist auch diese Nummer nicht besetzt. Die Öffnungszeiten sind auch auf der Website der Gemeinde Beringen (www.beringen.ch) bei den News publiziert.

Das Baugesuch der Einwohnergemeinde Beringen für die Erstellung eines provisorischen Bürocontainers für Förderunterricht auf der Südostseite des Gebäudes VS Nr. 571, auf GB Nr. 2010, Gellerstrasse 90, 8222 Beringen, wird bewilligt.

Das Bauvorhaben von Armin Rüttimann und Barbara Rüttimann für die Errichtung eines Aussenpools an der Südostseite des Gebäudes VS Nr. 1002, auf GB Nr. 3234, Auf der Höhe 12, 8222 Beringen, wird genehmigt.

Martin Bollinger wird die Baubewilligung für den Neubau eines Holzschopfes an der Ostseite sowie die Errichtung von 2 Aussenparkplätzen mit sickerfähigem Verbundstein an der Nordseite des Gebäudes VS Nr. 334, auf GB Nr. 2035, Neugrütthalde 54, 8222 Beringen, erteilt.

Der Schlatter Liegenschaften GmbH, 8207 Schaffhausen, wird die Baubewilligung für den Neubau eines Terrassenhauses mit 5 Wohnungen und 5 Doppelgaragen sowie 5 Aussenparkplätzen auf GB Nr. 2372, Schönebueche, 8222 Beringen, erteilt. Ferner ist die Installation einer Photovoltaikanlage und einer aussen, auf dem Flachdach aufgestellten Wärmepumpe geplant.

Florian Casura, Gemeindeganzreiber